

COMUNICADO DE PRENSA

SEECH/165

Hidalgo del Parral, Chih., a 10 de octubre de 2024

Reconocen a 73 trabajadores de apoyo y asistencia a la educación de Parral

- Con estímulos económicos agradecieron la labor del personal educativo que acumula hasta 35 años de antigüedad

Como parte de las acciones para reconocer a las y los trabajadores de apoyo y asistencia a la educación de la zona sur de la entidad, la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD), a través de Servicios Educativos del Estado de Chihuahua (SEECH), realizó la entrega de estímulos económicos para premiar el servicio y trayectoria de quienes coadyuvan en beneficio de la formación académica.

Un total de 73 colaboradores educativos recibieron un reconocimiento, así como incentivos por parte de las autoridades estatales, en coordinación con la Sección 8 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE).

Con esta entrega, que año con año se realiza, se benefició a quienes acumulan una antigüedad de 10, 15, 20, 25, 30 y 35 años de servicio.

El evento se efectuó en Hidalgo del Parral con la presencia de funcionarios del subsistema federalizado de Educación Básica, además de representantes sindicales y municipales.

Rosa Isela Velazco, jefa del Departamento de Servicios Regionales en la Zona Sur, resaltó la importancia del servicio que brinda el personal de apoyo y asistencia en los centros escolares, lo que coadyuva a ofrecer una educación de calidad a las y los chihuahuenses.

Alejandro Cano Morales, representante de la Sección 8 del SNTE, destacó el trabajo conjunto que realiza el sindicato con el Gobierno del Estado para

incentivar al personal a desempeñar su labor con eficiencia y vocación de servicio.

Durante la ceremonia también se contó con la presencia de César Escobedo López, coordinador regional de la Sección 8 del SNTE; Annette Loya, en representación del alcalde Salvador Calderón; y la recaudadora de rentas de Parral, Carmen Margarita Cano.